



Réunion du présidium de la Commission synodale biblico-théologique

[gallery]

Le 15 avril 2011, le présidium de la Commission synodale biblico-théologique s'est réuni au Département des relations extérieures du Patriarcat de Moscou. Le métropolite Hilarion, président du Département des relations extérieures et vice-président de la Commission présidait la séance.

Conformément aux décisions du Concile épiscopal de l'Église orthodoxe russe de 2011, le présidium de la Commission a examiné et approuvé la proposition de création d'un institut ecclésiastique de recherche scientifique en théologie et biblistique, le développement de l'infrastructure scientifique au sein de l'Église et l'initiation d'une collaboration et d'un dialogue de l'Église avec les sciences profanes. Les documents correspondants seront présentés à Sa Sainteté le Patriarche et au Saint Synode.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/55739/>